NETZWERKHILFE

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

"Der blinde Fleck" – Vorträge über die Heimat

Die Bundeszentrale für Politische Bildung in Berlin hatte Ende November das Projekt des Netzwerkes ausgezeichnet und Fördergelder bereitgestellt (Die Rheinpfalz berichtete am 21.11.). Diese Anerkennung und eine kleine Feier haben das Team noch mehr zusammengeschweißt. Der Wunsch mögliche Wissenslücken zum Thema Ukraine zu füllen, ist groß und es wächst der Mut, auch schwierige Fragen in einer fremden Sprache anzugehen – unser Respekt!



Die Kleiderstube in Lambsheim (Maulbeerweg 1) ist dienstags von 15:00 bis 16:30 Uhr geöffnet, Fahrradwerkstatt von 15:30-17:00. Wir bedanken uns für die vielen Kleiderspenden! Unsere Regale und Lager sind inzwischen so gut gefüllt, dass wir vorerst keine weiteren Spenden annehmen können. Kontakt:

kleiderstube.lambsheim@netzwerk-hilfe.net

"In Krisenzeiten helfen"

An andere Menschen zu denken, wenn sich alle mit Sorgen plagen, das macht Gemeinschaft aus. Auf dem Gelände der Blattlaus hatten sich die Besitzer, Bündnis 90/Die Grünen, der Seniorenbeirat und das Netzwerk zusammengetan und zu Gunsten der "Tafelfreunde" selbstgemachten Kuchen und Getränke angeboten. Ein Erfolg in vielerlei Hinsicht. Die Unterstützung von Mitbürgern, die ungewollt in schwierige Situationen ge-



kommen sind, stand im Vordergrund. Das gemeinsame Helfen führt darüber hinaus jedoch auch zu einer Selbstermächtigung, die von unschätzbarem Wert ist. Handeln statt zu klagen, helfen statt wegzusehen, Verantwortung zu übernehmen und nicht auf den Staat zu warten, auf verschiedene Partner zuzugehen und die Gemeinsamkeit zu leben – den Mehrwert haben alle!